

Fecha: 28-06-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Pequeña agricultura regional celebra bonificaciones de riego por cerca de \$600 millones

Pág. : 9

Cm2: 272,5

VPE: \$ 237.095

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

4.800

14.400

No Definida

Pequeña agricultura regional celebra bonificaciones de riego por cerca de \$600 millones

ENCUENTRO. También se realizó la entrega de títulos de derechos de aprovechamiento de aguas.

En la comuna de Paillaco, el gobernador regional de Los Ríos, Luis Cuvertino Gómez, junto al Consejo Regional; el seremi de Agricultura, Jorge Sánchez Slater; y el coordinador zonal de la Comisión Nacional de Riego (CNR), Maximiliano Cifuentes Ortiz, encabezaron una entrega de bonificaciones de riego por cerca de \$600 millones para el desarrollo de 30 proyectos que beneficiarán a agricultores y agricultoras de las distintas comunas de la región.

A estas anheladas bonificaciones, que son parte del trabajo conjunto entre el Gore Los Ríos y la CNR del Ministerio de Agricultura, se sumó la

entrega de títulos de derechos de aprovechamiento de aguas, certificados que son fundamentales para poder postular a herramientas de fomento del Estado como la Nueva Ley de Riego.

“Este es un programa muy importante para nosotros. Como Gobierno Regional, estamos apoyando fuertemente a la agricultura familiar campesina, estamos colocando muchos recursos en distintos instrumentos y con distintas instituciones del Ministerio de Agricultura”, destacó Luis Cuvertino, quien resaltó la relevancia de tener y poner los incentivos necesarios para que los jóvenes se

“

Como Gobierno Regional, estamos apoyando fuertemente a la agricultura familiar campesina, estamos colocando muchos recursos en distintos instrumentos...”

Luis Cuvertino
Gobernador regional

queden en el campo.

Mientras que el coordinador Zonal de la CNR, se refirió a la labor que está desarrollan-



LA ENTREGA DE BONIFICACIONES POR RIEGO SE DESARROLLÓ EN PAILLACO.

do la Comisión Nacional de Riego para llegar a los distintos rincones de la región, con más bonificaciones y capacitaciones. “Estamos trabajando con el Gobierno Regional, en conversaciones, para ojalá extender este convenio de manera que podamos seguir apoyando a la pequeña agricultura”, adelan-

tó Maximiliano Cifuentes.

En tanto, para el seremi de Agricultura, Jorge Sánchez, “es importante este hito. Hoy día, el cambio climático nos ha hecho ver dos focos, que son la fertilidad de los suelos y el riego en la agricultura. En estos dos ejes que estamos trabajando, ha sido clave el apoyo del Gobierno Regional”.

En la ceremonia, Denisse Flores, una de las pequeñas agricultoras beneficiadas, resaltó el apoyo que les permitirá tener un mejor futuro. “Que sea algo que podamos valorar y sacar provecho, por nuestras familias y quienes han creído en nosotros”, concluyó la productora del sector Folleco, de la comuna de La Unión. ☞